



LE CATIDIEN



FELCAN: LA VICTOIRE DU CATSTAN

Une victoire bien fêtée malgré des incidents

Le Catstan a bien fêté la victoire à la FELCAN malgré des débordements

Les Catstanais étaient à la fête ce weekend après la victoire face au Doggystan lors de la dernière FELCAN.

Les héros de cette compétition ont d'ailleurs réalisé un tour des rues dans un grand carton porté par des fans.

Un bain de foule énorme donc pour tous les participants sauf Anelcat qui n'a pas souhaité donner suite à l'invitation selon Nocat.

Notre envoyé spécial sur place raconte : "On a surtout entendu des chants à la gloire de Deschattes, d'Etachatte et du héros de la dernière minute Cat-Balle qui a sauvé la victoire du Catstan."

Les fans ont pu avoir un moment privilégié avec les compétiteurs qui ont signé des autographes et fait des photos souvenirs.

Même certains Vassaux sont descendus dans la rue pour profiter du moment avec la population.

Malgré cela, la fin de soirée a donné lieu à plusieurs bagarres entre fans.

Les forces de l'ordre ont dû procéder à quelques arrestations de chats milkolisés pour l'occasion.

Le Vassal de l'intérieur Nico Charko s'est dit satisfait de l'intervention rapide des forces de l'ordre et promet de renforcer la sécurité sur les prochaines manifestations.



La team Féline célèbre la victoire



Martine Lecat de retour au Catstan

Lecat interpelle le juge Minès Crocs

Lecat ne comprend le laxisme du gouvernement

John-Marie Lecat n'est pas content et il le fait savoir.

Sur Chatter, le créateur du parti "CATS DE SOUCHE" s'en est directement pris au Vassal de la Justice, le juge Minès Crocs. Il a indiqué : "Ces dernières semaines, nous avons eu pas moins de trois Vassaux impliqués dans des scandales d'état.

Chartreux a magouillé, il s'est fait renvoyer mais pas de jugement.

Mulot se permet des affaires en sous-main avec cet escroc de Lerat, aucune enquête, rien.

Catoff lui se sert directement chez Whiscat avec l'aide de son héritière, rien non plus pour lui et une excuse qui nous fait passer pour des lapins de trois semaines.

Je vous demande donc, Monsieur le Vassal de la Justice d'agir contre ces comportements.

Les Catstanais ont le droit d'avoir un gouvernement irréprochable."

Si John-Marie Lecat a refusé notre entretien estimant avoir été assez clair dans son message, sa fille Martine Lecat, de retour sur le territoire nous a accordé ces quelques mots :

"S'il faut constituer un gouvernement honnêtes, mon papa et moi sommes prêts pour relever le défi" visant donc directement le controversé Premier Vassal du Catstan Jack Chicat

Chattemagne contre la méthode Mangetésouri

Le Vassal de l'écologie Chattemagne a défendu avec vigueur l'école traditionnelle.

Chattemagne n'y est pas allé de main morte concernant l'école Mangetésouri. Le Vassal de l'éducation, invité pour inaugurer une nouvelle école au Catstan en a profité pour donner son avis sur les écoles actuelles.

"Le système éducatif mis en place au Catstan est le meilleur du monde et de loin.

Nous recevons des chatons et nous en faisons des chats qui permettent de mettre en avant notre société.

Regardez par exemple Albert Catstein ou encore Catchimède.

Ce sont des purs produits de l'école Catstanaise et ils ont révolutionné la vie de tous les chats."

Un élève demande alors si la méthode Mangetésouri peut être une bonne alternative.

"La vraie éducation est celle qui est donnée dans nos établissements.

Les pseudo professeurs qui appliquent cette méthode Mangetésouri gâchent les futurs talents du Catstan et font régresser notre territoire.

Je vais d'ailleurs voir cette semaine avec son altesse, Sylvestre 1er ce que l'on peut faire pour éviter la destruction de notre avenir."

Des propos choquants qui ne manqueront pas de faire réagir.



Chattemagne lors de son discours